
受付日 項目 意見の概要 担当所属 対応・取り組み状況

H29.7.25 夏の冷房について 　8時40分頃役場に来たが、役場内

の温度が外と変わらず暑い。役場が

開庁する８時30分には、涼しくした

ほうが良いのではないか。

総務課 　本町では、地球温暖化防止と省エネルギー対策のため、節電への

取り組みを行っております。ご不便をおかけしますが、環境負荷軽

減のためのご協力をお願いします。

　また今回の意見を受け、現行の節電の取り組みに合わせ、今後来

庁される皆さんが少しでも快適であるよう、効率的な冷暖房の運転

を検討していきます。


